



## 地域の自立 取材して

久しぶりに菅福食文化伝承館の豆腐づくりを見に行ってきました。

1年ぶりに見るその姿は職人。皆さんテキパキと作業していました。カメラを向けると「企業秘密のところは撮っちゃダメよ！ワッハッハッ」作業場は、皆さんの輝く笑顔と明るい笑い声がいっぱい。それは炭づくりの取材でも同じでした。「集まって話をするのも楽しみの一つ。分かるでしょう？」とその言葉に納得。本当に皆さん、生きいきしています。

取材して感じたことは「行動すること」、「こんなことをしたらいいのに」と思っている、それで終わってしまいがちですが、元気邑の皆さんはすぐに行動されます。そこがこの地域のすごいところです。どこに行っても笑顔と笑い声。元気邑は全員が元気印でした。

その元気を伝えたくて特集を組みました。

特集は上・下巻の2部構成。下巻は新年1月号で紹介します。



地域に元気があふれる元気

## 主な内容

伝統文化を伝承〜傘踊り・ホトホト〜  
行動することが大切〜紅葉温泉〜

## 特集 地域の自立(下巻) 「地図にない村「菅福元気邑」」

次回、広報ひの1月号(1月20日発行)

